

PARTE 1: DATOS BÁSICOS

Título de la experiencia: Proyecto de Consejo de Gobernanza Ciudadana de Bagcilar		
Nombre de la ciudad/región: Distrito de Bagcilar, Estambul		
País: Turquía		
Institución candidata: Municipio de Bagcilar		
Fecha de inicio de la experiencia: 1992		
Fecha de finalización de la experiencia: en vigor		
Tipo de candidatura	Innovación sobre una experiencia existente	X
Tipo de experiencia	Presupuesto participativo	X
	Planificación urbana	X
	Consejo	X
	Espacio/taller de diagnóstico, monitoreo, etc.	X
	Jurados ciudadanos	X
	Iniciativas legislativa/ciudadana	X
Objetivo de la experiencia innovadora	Conseguir niveles de igualdad más grandes a la hora de participar e incorporar la diversidad como criterio de inclusión	X
	El fortalecimiento comunitario	X
	El fortalecimiento de la ciudadanía no organizada	X
	Mejorar la calidad de las decisiones públicas a través de mecanismos de democracia participativa	X
	Mejorar la eficacia y la eficiencia de los mecanismos de democracia participativa	X
	Mejorar la evaluación y el seguimiento de los mecanismos de democracia participativa	X
Ámbito territorial	Distrito	X
Ámbito temático	Gestión urbana	X

PARTE 2: DESCRIPCIÓN DE LA EXPERIENCIA

Objetivos

Objetivo principal de la experiencia innovadora:

Para decidir conjuntamente las obras que se realizan en la ciudad de residencia, reuniendo a los ciudadanos y a los gobernantes para que la sociedad tenga voz y voto en las decisiones que se toman.

¿De qué manera se ha alcanzado ese objetivo?

Desde la puesta en marcha del proyecto hasta hoy, se han configurado numerosos proyectos en función de las demandas y deseos de los habitantes de Bağcılar. De este modo, se ha aplicado una gobernanza eficaz en el distrito de Bağcılar.

¿En qué medida se ha alcanzado ese objetivo?

El Ayuntamiento de Bağcılar permite al público acercarse directamente a los administradores de la ciudad con este estudio. De este modo, el ciudadano puede intervenir al instante en las decisiones que se toman sobre la ciudad. Esto es una prueba de que el proyecto ha logrado su objetivo original.

Dimensiones de la experiencia

¿Cuál es el elemento más innovador de la experiencia?

La mayor parte de las obras que se realizan en las ciudades se llevan a cabo sin tener en cuenta las demandas y los problemas de las personas que viven en ellas. Esta situación provoca problemas en la sociedad en muchos aspectos. El trabajo realizado puede causar problemas como no ser capaz de responder plenamente a las necesidades, no ser capaz de resolver los problemas o desperdiciar los recursos. El proyecto nace de la exigencia de que la ciudad se gestione junto a los ciudadanos para evitar estas situaciones. Para ello, está previsto celebrar reuniones en un lugar diferente de la ciudad cada semana y contar con los gestores por un lado y los habitantes de esa ciudad por otro. En este entorno, es posible hablar libremente de todos los temas de la ciudad y tomar decisiones conjuntamente. En el proyecto, la gente tampoco va a los administradores. Los administradores van a donde vive la gente. Con este método innovador, todos los problemas y necesidades de la ciudad pueden evaluarse in situ.

¿En qué medida es transferible el procedimiento?

El proyecto del Consejo de Gobernanza Ciudadana de Bagcilar es un proyecto que puede ser implementado por todos los municipios en términos de técnica y contenido. Técnicamente, no es necesario ningún tipo de competencia. Además, no hay necesidad de financiar gastos para el proyecto. Sólo se necesitan reunirse el público y los administradores del proyecto. No se requiere ninguna experiencia para realizar el proyecto en cuanto a su contenido. Los temas que se discuten en las asambleas son los que tocan la vida del estado. Este artículo se escribe por su propio municipio y región. Por estas razones, puede repetirse y generalizarse. Cuando el contenido y la metodología del proyecto se va a tomar como ejemplo, los sitios web del municipio de Bağcılar se puede utilizar.

¿Por qué consideras que la experiencia es factible?

A diferencia de muchos proyectos, el de las Asambleas Populares es un proyecto independiente de la capacidad. Basta con que los responsables de la toma de decisiones y la población local se reúnan para la ejecución del proyecto. Las siguientes partes del proyecto varían en función del despacho del municipio y del pueblo. En el proyecto, el público está al lado de los responsables de la toma de decisiones. Por lo tanto, muchas decisiones pueden tomarse rápidamente eliminando la correspondencia y los procedimientos oficiales. Por estas razones, el proyecto puede aplicarse fácilmente en todas partes.

¿Cómo se ha articulado la experiencia con otros actores y procesos?

El proyecto reúne al alcalde, al gobernador del distrito, al jefe de policía, al director de salud, a los directores financieros y a otros directivos que trabajan en Bağcılar. En resumen, los altos directivos que trabajan para esa ciudad se reúnen los días en que se ejecuta el proyecto. Esta situación refuerza considerablemente el diálogo entre los directivos. Al haber desaparecido muchos procedimientos oficiales, las decisiones tomadas pueden aplicarse rápidamente. Lo más bonito del proyecto es que los ciudadanos pueden contar directamente sus problemas a los gestores. Al mismo tiempo, pueden decir directamente sus demandas en este estudio.

El método de ejecución del proyecto también es sencillo. Se anuncia al público el lugar de las reuniones que se celebran cada semana y la hora a la que comenzarán. Luego se empieza a trabajar en el día y la hora del programa. Todo lo que se habla se graba en imagen y sonido. También se graba la experiencia adquirida de este modo.

¿Cuál ha sido el nivel de corresponsabilidad?

Hay dos grupos de actores en el proyecto. Son los responsables de la toma de decisiones y los beneficiarios. Este sencillo aspecto del proyecto también facilita considerablemente su ejecución. El proyecto también está alejado de los actores políticos. Porque todo lo que se habla y se realiza está dirigido a los problemas y necesidades de la sociedad de esa ciudad.

¿Qué mecanismos de evaluación se han implementado?

El proyecto no se hace para alcanzar un objetivo con límites. El objetivo del proyecto es aumentar la rapidez y la calidad de los servicios prestados a la comunidad en general. Al mismo tiempo, se trata de que la población tenga derecho a opinar sobre las obras que se realizan para ella. Por ello, no hay un criterio que determine el éxito del proyecto. Sin embargo, las decisiones tomadas tras las opiniones mutuas en el proyecto se llevan a cabo rápidamente. Esta situación hace que la población local apoye más a los administradores. El aumento del índice de apoyo también se observa en las encuestas de satisfacción realizadas en determinados intervalos de tiempo.

Resumen de la experiencia

El proyecto del Consejo de Gobernanza Ciudadana de Bağcılar es un modelo de gobernanza aplicado por el municipio de Bağcılar por primera vez en Turquía. La práctica se lleva a cabo en forma de reunión de los responsables de la toma de decisiones y de los residentes del distrito a intervalos regulares en la administración del distrito y compartiendo los problemas experimentados en todo el distrito con los responsables de primera mano autorizados o relevantes. En el entorno de puesta en común establecido en los consejos públicos, la población local se sitúa en un lado, y el alcalde de distrito, los tenientes de alcalde y los directores de unidad, el gobernador de distrito, el director de la policía de distrito, el director de educación nacional de distrito y los representantes de los partidos, en el otro.

Al eliminar los procedimientos oficiales, las peticiones, las solicitudes, los correos electrónicos, los mensajes y otros instrumentos intermediarios similares, las Asambleas Populares son una importante oportunidad para que los habitantes del distrito produzcan soluciones y, sobre todo, "tomen decisiones inmediatas".

Las Asambleas Populares, que son literalmente un "modelo de gobernanza", se han implementado en el Distrito de Bağcılar durante muchos años como un modelo que

demuestra el hecho de que el distrito se gestiona junto con la gente y las decisiones tomadas y / o los servicios a prestar se encuentran en línea con la consulta mutua y la mente común.

Los municipios están obligados a responder más rápida y eficazmente a los problemas y demandas de la población local en comparación con el gobierno central. Sin embargo, el fenómeno de la burocracia, que también está presente en los gobiernos locales, puede convertirse en una situación que dificulte las soluciones debido a que los problemas que deben resolverse de forma instantánea o las peticiones relativas al distrito que deben realizarse, llegan tarde a los responsables de la toma de decisiones. Basándose en esto, las Asambleas Populares, en cierto modo, eliminaron métodos como las peticiones y solicitudes y proporcionaron a los responsables de la toma de decisiones la oportunidad de intervenir directamente en los problemas.

El siguiente orden se aplica como método de ejecución en las Asambleas Populares.

- Los responsables de la toma de decisiones saludan a los participantes
- Explicación de los servicios previstos y/o en curso relacionados con el lugar donde se convoca la Asamblea y el objetivo principal de estos servicios.
- La población local toma la palabra y expresa sus deseos, quejas y demandas.
- Respuesta inmediata de las peticiones recibidas por parte del representante de la institución o unidad correspondiente y/o el inicio de los trabajos necesarios para su solución
- Fin del trabajo con los deseos.